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「5ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会1年間の活動方針」
井上　寛委員長 卓話者

ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会　　      平綿敏郎委員長
平綿聖広会長 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会　平川喜久男委員長
　各委員長、1年間よろしくお願いします。 職業奉仕 高橋小委員長
府中幹事 国際奉仕 安室小委員長
　奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会の皆様1年間よろしくお願いします。 社会奉仕 平川委員長
安部会員 新世代 須永小委員長
　今日は大勢の委員長よろしくお願い致します。
井上直紀会員
　選挙が終わり少しだけ　ゆとりができました。
　これからもよろしくおねがいします。
長谷川会員
　各ｸﾗﾌﾞ委員長さん1年間宜しくお願い致します。
松嶋会員
　本年度の各委員長の皆様一年間の抱負、
　宜しくお願いします。
佐藤会員
　ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会の皆様、ごくろう様です。
諸節会員
　本日は5ｸﾗﾌﾞ委員長1年間の活動方針
よろしくお願い致します。
井上寛会員
　5ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会の皆様、本日卓話ご苦労様です。
　1年間宜しくお願い致します。

       平綿敏郎委員長より
合計 9.000-        ※別紙参照※
累計 663.300-

       安室委員長より
       ※別紙参照※

       平川委員長より
 　     計画書にも記載いたしましたが、効果的なﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ
　      計画を実施したいとおもいます。
       高橋委員長より
　     地域に何が貢献出来るかを考え実践していきたいと
       思います。
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お祝 本日の卓話

卓話風景 

一年間宜しくお願い致します！ 
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